

Die Mainzer Ringe



Von allen Schmuckstücken strahlt keiner eine geheimnisvollere und magischere Kraft aus als der Ring. In nahezu allen Kulturen finden sich Geschichten von Ringen, die Macht über Geister verleihen, die dem glücklichen Besitzer Reichtum, Unsterblichkeit oder die Erfüllung von Wünschen gewähren. Das können die Mainz-Ringe von Willenberg nicht, aber schmücken, das können sie. Mit einem Mainz-Ring von Willenberg kann man

die Verbundenheit, die Liebe zur Heimatstadt mit sich tragen. Und da Juwelier Willenberg nun schon 6 verschiedene Ringe entworfen hat ist für jeden patriotischen Meenzer etwas dabei. Der Stadtring, der viele typische Stadtmotiven zeigt ist die bunteste

und somit farbenfrohe Variante Mainz an sich zu tragen. Wer es dezenter mag und es nicht sofort ersichtlich sein soll, dass man einen Mainz-Ring trägt, der wird sich für den Ring „Filigranes Mainz“ entscheiden. Hier sind die Buchstaben des Schriftzuges MAINZ filigran in mehreren Ebenen

angeordnet. Der Skyline-Ring zeigt Mainz von seiner besten Seite, wobei hier nicht Hessen, sondern natürlich der Blick von der anderen Rheinseite auf das goldene Mainz gemeint ist. Historisch zeigt sich Mainz beim Merian-Ring. Die alte Stadtansicht nach dem Merian-Stich zeigt detailliert die vielen Türme, die Mainz einst zierten.

Wer es typografisch schlicht mag wird mit dem Letternring, dem Schriftzug MAINZ sympathisieren. Auf dem Koordinatenring, dem sechsten Ring im Bunde, werden Längen- und Breitengrad des wichtigsten Gebäudes in Mainz festgehalten – dem Mainzer Dom, genau am Standort des Domsgickels.



Mainzer Ringe
Foto: Willenberg

Willenberg
DER JUWELIER AM SCHILLERPLATZ
Schillerstraße 24 a · 55116 Mainz · Tel. 0 61 31 – 23 40 75
www.juwelier-willenberg.de